REPUBLICA DE CHILE I. MUNICIPALIDAD DE LEBU

REUNION DE CONCEJO Nº 35.-

Siendo las 16,30 horas del día Martes 9 de Agosto de 1994, se dá comienzo a la reunión N° 35, del Consejo Municipal de Lebu, con la presencia del Sr. Alcalde Titular Don Walter D. Ramírez Urquieta, y los Concejales Sres. Aldo I. Pinto Candia, José Manuel Poblete Salas, Jaime Bahamondes Cabrera, René Millar Valdebenito y Guillermo Casanova Carvajal.

También están presentes los funcionarios Patricio Figueroa, a cargo de la grabación y el Secretario Municipal en su cali - dad de Secretario del Concejo.

La tabla a tratar en esta sesión es la siguiente ;

- 1.- Lectura acta anterior.-
- 2.- Correspondencia recibida.-
- 3.- Cuenta del Presidente.-
- 4.- Asuntos pendientes de sesiones anteriores.-
- 5.- Varios.-

El Sr. Alcalde comienza la sesión dando la palabra al Secre tario del Concejo quién procede a leer el acta de la sesión anterior la que es aprobada sin observaciones por parte de los concejales.

En lectura de correspondencia recibida, se dá lectura a la - siguiente :

- 1.- Oficio del Concejla de la Municipalidad de Cerro Navia, -DON José Núñez Estrella, invitando al Concejal René Millar a un Seminario los días 11 al 15 de Agosto en Santiago.
- 2.- Carta del Sr. Daniel Venegas Carrillo, donde expone proble ma de inmueble vecino a su propiedad, el cual es demasiado antiguo.

HOJA N° 2 DEL ACTA N° 35 DEL 09.08.94.-

3.- Carta del Sr. Bernardo Ramos Castro quien solicita colaboración de \$ 15.000.- para viaje a Villarrica con la Escuela de Básquetball.

En correspondencia enviada se dá lectura al Oficio envia - do al Diario "La Voz de Arauco".

Se indica que falta el oficio que se iba a enviar a la Em presa Pawyc por las roturas del camino de la playa. Sin embargo el Sr. Alcalde informa que él conversó personalmente con el Sr. Fuica sobre roturas de pavimentos que ellos
hicieron en la calle Ignacio Carrera Pinto.

Además se informa que en la semana hubo reuniones con la - Sra. Olga Picarte y hoy en la mañana se tuvo una reunión - con el Sr. Sergio Godoy de la Dirección Provincial de Edu - cación y los Directivos de los dos Liceos, se conversó sobre un Programa nuevo denominado PAI (Programa de Acción Intensiva) que entre otras cosas incluye la provisión de lo computadores para cada Liceo., capacitación de los profesores, disquet, etc.

El aporte mensual del Municipio esrá de 110.000.- que es la mitad del costo de las horas extraprogramática que deben can celarse.

Posteriormente se conversa por los problemas de la recientemente creada carrera de Alimentación en el Liceo Politécnico y también de la Carrera de Pesca, respecto al Taller de la -Carrera de Pesca al orilla del río se opina que está muy mal ubicada.

Se propone que ese taller de Pesca se traslade a otro lugar pues la planta de tratamiento podría hacerse subterráneamente, y dado que la capitanía de Puerto también saldrá de ese lugar quedaría una bonita costanera.

Respecto a la solicitud del Sr. Bernardo Ramos se aprueba - subvención a la Asociación de Básquetball por \$ 15.000.Respecto a la carta del Sr. Daniel Venegas se enviará a la Dirección de Obras con el objeto que ellos apliquen la normativa vigente.

HOJA N° 3 DEL ACTA N° 35 DEL 09.08.94.-

Posteriormente se consulta sobre los proyectos de Electrifica - ción rural y el Sr. Melita expone que faltan algunas seervidum bres de paso.

Posteriormente el Sr. Alcalde informa que se ha solicitado al Comandante de la Tercera División de Ejército un Destacamento - para el Desfile del 18 de Septiembre y además habría que ir pla nificando desde ya todos los detalles de esas festividades.

Además se informa que el sábado pasado se realizó un acto de :- Inauguración frl campeonato de Básquetboll.

Respecto a la carta que hizo llegar el Sr. Venegas se decide - enviar el Oficio a la Dirección de Obras con el objeto que - ellos vean el estado de ese inmueble, sin embargo se agrega - que el problema es que allí vivan varias familias.

Ante la consulta de los Concejales respecto a los proyectos de Electrificación Rural, se hace ingresar al Secretario de Planificación quién explica que el Proyecto de Ruca-Raqui, no fué priorizado en esta oportunidad, solamente fueron priorizados - los proyectos de Curico y otros y en todo caso faltan algunas servidumbres de paso, requisitos indispensables para el financiamiento de los proyectos.

Otro problema que se comenta respecto a los proyectos es el de reposición de la Escuela de la Isla Mocha la cual al parecer no podría hacerse con el sistema de prefabricado.

El Concejal Casanova consulta por el oficio de reclamo a Vialidad por el acceso Norte del puente y además por el oficio de reclamo por lo de la Escuela de Junquillo, a esto último, el Sr. Alcalde, dice que el Secretario redactó un oficio pero que él está pensando si lo acomoda un poco mas.

Además se indica que respecto al listado de proyectos que se - pidió que hiciera el secplac, él se compromete a tenerlo el - próximo Martes sin falta.

El Concejal Millar solicita la palabra y plantea el problema de la necesidad existente de un teléfono Público en la locali_ dad de Santa Rosa. EL se entrevistó con el gerente de la CTC de Concepción quién informó que la posibilidad sería un teléfo no convensional y tendría que tener un consecionario, el problema es que esto tiene un costo y habría que pagarlo.

HOJA N° 4 DEL ACTA N° 35 DEL 09.08,94.-

En este tema el Sr. ALcalde informa que el tiene entendido - que para la CTC, los teléfonos rurales no son rentables, en todo caso respecto al caso de Santa Rosa, el programa "Entre Todos" va a proveer al sector con un equipo de Radio.

A propósito de Equipos de radios, el Concejal Pinto, recuerda el compromiso que se tiene con Investigaciones. Se acuerda tratar esto en la próxima reunión del Capítulo Provincial.

Ante la consulta de un Concejal respecto al funcionamiento del Consultorio, el Sr. Alcalde expone que el día de ayer la Sra. Teresa viajó a Concepción y se le dijo que en dos meses más - talvés estaría el equipamiento.

Sin más que tratar se cierra la sesión, siendo las 19,00 hrs.

MINISTIO GUIDO H. FIGUEROA

ALDO I. RINTO CANDIA

JAIME H. BAHAMONDES CABRERA

WALTER DARIO RAMINEZ URQUIETA

PRESIDENTE

JOSE M. POBLETE SALAS

GUILLERMO CASANOVA CARVAJAL

RENE MILLAR VALDEBENIT

CERDA

SECRETARIO CONCEJO